

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 76 (1988)

Heft: [5]

Artikel: Centre de liaison de Genève

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-278689>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Centre de liaison de Genève

A l'écoute des plus pauvres

(bpv) — Le CLAFG, Centre de liaison des associations féminines genevoises a tenu son assemblée générale le 10 mars dernier aux Halles de l'île. Près d'une centaine de participantes se sont réunies sous la présidence d'Arielle Wagenknecht, membres individuelles ou déléguées de leurs associations. Trois nouvelles associations ont été admises ainsi qu'une douzaine de membres individuels. Le comité du centre a été renouvelé en partie et se compose maintenant de 16 membres. Deux projets de travail pour l'année qui vient ont été adoptés : la création d'un groupe d'études et de travail sur les nouvelles pauvretés, en liaison avec l'association ATD Quart Monde, et un groupe sur les femmes cadres.

C'est justement au problème de la pauvreté qu'était

consacrée la deuxième partie de l'assemblée. Mme Hélène Beyeler, responsable d'ATD Quart Monde, a prononcé, sous le titre « La solidarité entre femmes, une chance pour les familles les plus démunies », un exposé qui a intéressé et ému toutes les participantes et sur lequel nous reviendrons plus longuement dans un prochain numéro de Femmes Suisses.

Elle leur a fait entendre la voix des plus pauvres, surtout des femmes, et la nécessité d'associer toutes ces femmes aux réflexions et aux activités des associations féminines a constitué le message final de cette conférence.

Madame Marianne Frischknecht, déléguée à l'égalité des droits, a annoncé l'organisation d'une campagne de sensibilisation par affiches, une semaine de réflexion sur la paupérisation des femmes, en augmentation croissante, projet prévu pour la période de la fête des mères.

Meyrin

Inauguration de la rue Emma Kammacher

(mm) — La commune de Meyrin a rendu hommage à une grande dame de la politique et du féminisme genevois en inaugurant officiellement, le 28 mars dernier, la rue Emma Kammacher.

Née dans cette ville en 1904, elle fut l'une des premières femmes du canton à obtenir son brevet d'avocate. De 1947 à 1955, elle présida l'Association genevoise pour le suffrage féminin, devenue plus tard Association genevoise pour les droits de la femme. L'obtention du droit de vote ne représentait cependant pour elle qu'un moyen pour abolir toutes les discriminations entre hommes et femmes. Cette lutte, elle la mena notamment dans les colonnes de Femmes suisses comme membre du journal. Militante au parti socialiste, elle fut élue députée au Grand Conseil et en devint présidente en 1965, charge qu'elle fut la première femme à exercer dans un parlement cantonal suisse.

Invités à cette cérémonie d'inauguration, Mmes Gilberte Muller, présidente de l'Association genevoise pour les droits de la femme et Ariane de Monceau de Longrée, ancienne vice-présidente de cette même association, ainsi que M. Christian Grobet, conseiller d'Etat, évoquèrent tour à tour le souvenir de cette femme exceptionnelle, décédée en 1981.

Genève

Laurence Déonna de nouveau à l'honneur

(bma) — Laurence Déonna a reçu, le 27 avril : « La Médaille de Genève reconnaissante », remise au Palais Eynard par le Conseil administratif qui exprime ainsi sa gratitude pour le travail de paix accompli par la reporter-photographe. Cette récompense pour son livre « La Guerre à deux Voix » est l'écho du Prix de la Paix de l'UNESCO qu'elle reçut en septembre 87. La Médaille, qui existe depuis 60 ans, n'était plus décernée depuis dix ans.

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

